

RESEÑA HISTÓRICA SEDE EDUCATIVA SAN ANTONIO

La sede educativa San Antonio fundada en el año 1987 se dio a conocer en sus inicios como Instituto Docente San Antonio. Comienza a funcionar inicialmente en la residencia de la señora Alba Luz Calderón y de su esposo el señor Camilo Calderón en la casa de habitación ubicada en la carrera 10 No 11-65, con los grados primero en la jornada tarde y segundo en la jornada mañana.

Las primeras docentes en laborar en este centro educativo fueron las profesoras Aminta Chaves y Rosalba Bolaños de Carrera, con una matrícula de 45 niños para primero y 23 niños para segundo.

El 27 de abril del mismo año se vinculó a este establecimiento la profesora Martha Isabel Sterling con el grado primero, es de anotar que al día de hoy la docente continúa enseñando, siendo a la fecha quien más tiempo lleva prestando sus servicios.

El 27 de enero de 1987 y luego de la gestión realizada por la señora Ana Silvia Murcia, Emigdio Ortiz y Euclides Artunduaga integrantes de la Junta de Acción Comunal, contando con la presencia del Jefe de Distrito Educativo número 6 José Darío Molina, la Directora de Núcleo 53 Cecilia Puentes de Calderón, los supervisores Ramiro Falla y Licímaco Murcia, directora Aminta Chávez y la docente Rosalba Bolaños de Carrera se obtuvo un lote de terreno ubicado en el barrio San Antonio calle 12 número 8-25 para la construcción de la escuela, es así como empieza una nueva etapa, se inician labores en el predio destinado para este fin y mediante actividades como rifas y bazares y contando con el apoyo de los padres de familia y la Junta de Acción Comunal el 5 de julio empiezan los primeros adelantos en construcción de la que sería la escuela San Antonio, atendiendo así a la necesidad apremiante de la comunidad del barrio, con el gran número de niños y niñas que para entonces no habían podido ingresar al sistema educativo por escasos de cupos en otros establecimientos.

En el año 1988, gracias al trabajo en equipo de docentes, padres de familia y la junta, se logra la construcción de dos aulas de clase iniciando así el funcionamiento de los estudios en esta planta física.

En el año 2002 la escuela San Antonio que se denominaría a partir de esta fecha como Sede Educativa San Antonio bajo la rectoría de la licenciada Nathalia Castro de Torres, se incorpora a la Institución Educativa Municipal Nacional y desde entonces hace parte de esta prestigiosa familia Nacionalista.

Hasta el año 2006 se trabajó en jornada completa y a partir del 2007 siendo rector el especialista Hugo Alfonso Romero Barreto se creó la jornada mañana y tarde ubicando los más pequeños en la mañana y los grados superiores en la tarde, con tres maestros respectivamente.

Desde el año 2017 y bajo la rectoría de la especialista Yineth Urbano Gaviria este claustro educativo imparte su servicio solamente a preescolar y el grado primero de primaria, convirtiéndose así en el semillero y futuro de la sociedad laboyana. Los grados siguientes fueron trasladados a la Sede Víctor Manuel Meneses.

Hoy en día fruto de los años de historia que tiene esta escuela, podemos contar con profesionales que se han destacado en diferentes ámbitos por su servicio a la sociedad.

Durante el tiempo que ha funcionado, contribuyeron en su labor como directores los siguientes docentes: Aminta Chaves, Rosalba Bolaños de Carrera, Yineth Valderrama de Payán, Blanca Bertha Losada y Obdulio Bayardo González.

Es menester recordar a aquellos docentes que en su momento prestaron su servicio a niños y niñas que para entonces conformaban la comunidad educativa de la escuela en mención, estos fueron:

Martha Lucía Salamanca Cerón, Amparo Tovar Guzmán, Ninfa Pedraza Muñoz, Héctor Rafael Tovar Camacho, Yineth Valderrama de Payán, Ana Cecilia Peña, Nelly Medina de Villarreal, Xilena Peña, Camilo Cuéllar, Mary Luz Ortiz Robledo, Jorge Eduardo Peña, Alba Luz Renza.

Actualmente se encuentran laborando:

Jornada mañana: Martha Isabel Sterling, Norma Cecilia Muñoz Villarreal, Flor Natalia Guerrero Benavides, Elsa María Guaca Chicaiza, Karen Yadira Torres Ordóñez, Luz Dary Aranda Motta.

Jornada tarde: Ida Gladys Ortega, Orfali Guaca González, Claudia Yanuba Burgos Parra, Claudia Marcela Núñez Gaviria, Martha Deyanira Torres Montiel, Claudia Lorena Ortega Córdoba.

Bajo la coordinación del especialista, Pedro Nel Cárdenas Muñoz.

Referencia bibliográfica: Historial Escuela San Antonio